



**IPB University**  
— Bogor Indonesia —

# IPB Today

Volume 491 Tahun 2020

## Rektor IPB University Terima Penghargaan Itera Adi Karsa Madya

Rektor IPB University, Prof Arif Satria menyambut kedatangan Rektor Institut Teknologi Sumatera (Itera), Prof Ofyar Z Tamin di Kampus Dramaga, (30/11). Agenda kunjungan Rektor Itera ke IPB Unniversity adalah melakukan serah terima penghargaan Itera Adi Karsa Madya kepada Prof Arif. "Penghargaan Itera Adi Karsa Madya diberikan kepada Prof Arif atas jasa dan kontribusi yang luar biasa dalam pengembangan Itera, khususnya dalam bidang Sumberdaya Manusia (SDM). Penghargaan semacam ini kami berikan setiap Dies Natalis Itera. Kami menentukan sosok yang banyak membantu



[Baca Selengkapnya >](#)

## Minimalikan Pohon Tumbang Akibat Hujan dan Angin, IPB University Lakukan Program Inventarisasi Pohon



IPB University merupakan salah satu kampus hijau di Indonesia yang memiliki berbagai flora dan fauna yang hidup berdampingan dengan aktivitas kampus. Kampus IPB University yang berada di Dramaga Bogor dipenuhi dengan berbagai pohon dengan jenis dan umur yang beragam. Hal ini menjadi salah satu daya tarik Kampus Dramaga, karena pepohonan tersebut meneduhkan jalan dan mengisi hutan kampus untuk pembelajaran. Di sisi lain, kondisi cuaca Bogor yang sering mengalami hujan deras diiringi angin kencang membawa dampak negatif bagi lingkungan kampus.

[Baca Selengkapnya >](#)

**Penanggung Jawab:** Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP **Editor:** Siti Zulaedah, Rosyid Amrulloh **Reporter:** Dedeh H, Awaluddin, Rizki Mahaputra **Fotografer:** Cecep AW, Bambang A, Rifqi Wahyudi **Layout:** Dimas R, M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gd. Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga Telp. : (0251) 8425635, **Email:** [humas@apps.ipb.ac.id](mailto:humas@apps.ipb.ac.id)

# Program Studi Sarjana Kimia FMIPA IPB University Memperoleh Akreditasi Nasional dengan Peringkat Unggul



Program Studi Sarjana Kimia di bawah pengelolaan Departemen Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) IPB University belum lama ini memperoleh akreditasi nasional dengan Predikat Unggul dari Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT). Peringkat Unggul merupakan peringkat akreditasi nasional tertinggi pada program studi di Indonesia. Capaian ini diharapkan semakin meningkatkan reputasi IPB University khususnya dalam bidang kimia di tingkat nasional dan internasional sekaligus menyiapkan lulusan agar siap menghadapi pasar global. "Lulusan Sarjana Kimia IPB University telah dipersiapkan dengan baik sehingga memiliki kompetensi yang diakui oleh berbagai pemangku kepentingan (stakeholder), termasuk organisasi profesi kimia nasional dan internasional.

[Baca Selengkapnya >](#)

## Sabisa Farm IPB University Gelar Capacity Building Bagi Mahasiswa dan Alumni

Sabisa Farm IPB University menggelar capacity building dengan menghadirkan narasumber Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) IPB University, Dr Ernan Rustiadi. Acara yang digelar secara daring, (28/11) tersebut diadakan untuk menambah wawasan mahasiswa dan alumni IPB University agar memperkuat jiwa entrepreneur mereka. Dalam sambutannya, Dr Alim Setiawan Slamet, Direktur Kemahasiswaan dan Pengembangan Karir IPB University menyambut baik kegiatan tersebut karena dapat menjadi sarana pengembangan kapasitas peserta khususnya mahasiswa. Ia menyebutkan bahwa menjadi mahasiswa tangguh amatlah penting untuk siap terjun ke dunia kerja. "Kegiatan ini juga sejalan dengan tujuan pendidikan IPB University. Yakni mencetak mahasiswa sebagai lulusan dan pembelajar yang lincah dan tangguh. Sekaligus mencetak jiwa entrepreneur yang tangguh dengan didukung growth mindset, karakter dan kompetensi yang baik. Di samping itu, tidak mudah menyerah, tidak takut akan kegagalan serta bertumpu pada peluang dan mimpi.

[Baca Selengkapnya >](#)





## Inovator IPB University Segera Bergabung dengan Kedai Reka

Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) akan menggelontorkan dana sebesar 250 milyar rupiah sebagai insentif dana padanan (matching fund) yang mengajak pihak industri, kampus, pemerintah, dan lembaga mitra untuk membentuk ekosistem Merdeka Belajar - Kampus Merdeka. Menurut Achmad Aditya selaku Tim Kerja Akselerasi Inovasi Kedai Reka, Kemendikbud, skema insentif matching fund ini dapat dimanfaatkan sebagai biaya riset dan pengembangan, mengakselerasi dan meningkatkan dampak positif sosial, ekonomi, dan lingkungan yang ingin dihasilkan oleh dunia industri, dunia kerja, dan lembaga mitra, menciptakan produk atau jasa yang lebih siap untuk dan oleh industri, masyarakat, serta mendorong pengembangan pusat riset atau program studi baru bersama dengan industri untuk membangun konektivitas bidang ilmu dengan kebutuhan industri. "Program matching fund perlu melibatkan lebih banyak sumberdaya mahasiswa dan kampus. Tujuannya untuk memberikan kesempatan mahasiswa dan dosen meningkatkan pengetahuan praktis dan keahlian yang sedang berkembang

[Baca Selengkapnya >](#)



## Menjadi Lebih Bahagia, Ini Tips Trainer Ternama untuk Pensiunan IPB University

Direktorat Sumber Daya Manusia (SDM) IPB University menggelar Pelatihan Purnabakti Tahun 2020. Direktur SDM IPB University, Dr Heti Mulyati mengatakan, pelatihan ini digelar agar dapat dijadikan sarana untuk berbagi dan memberikan inspirasi bagi para peserta. Ia juga menyebutkan bila pada tanggal 3 Desember 2020 akan digelar Upacara Purnabakti secara non formal bagi PNS pendidik dan tenaga kependidikan IPB University. Acara ini menghadirkan trainer Ir Jamil Azzaini, MM, alumnus IPB University dari Fakultas Pertanian sekaligus CEO Kubik Leadership secara daring, Selasa (24/11). Dalam pelatihan ini, ia memaparkan materi bertemakan "Semakin Bahagia dan Produktif di Usia Pensiun".

[Baca Selengkapnya >](#)